

Fecha: 09-03-2025 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Invitan a concurso de educación ambiental Explorando mi Entorno

an a concurso de educación

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:



INVITAN A ESTUDIANTES Y PROFESORES DE ARICA.

Invitan a concurso de educación ambiental Explorando mi Entorno

. Ya está abierta la convocatoria para participar en la cuarta versión del concurso Explorando mi Entorno, una iniciativa de educación ambiental dirigida a docentes y estudiantes de 6º a 8º básico, organizada por CEDEL UC y Fundación Ibáñez Atkinson.

La invitación es la siguiente: un profesor o profesora de cualquier asignatura debe inscribir a su curso para luego realizar una indagación en torno a un ecosistema local y desarrollar un proyecto audiovisual que muestre sus hallazgos en forma creativa.

Pág.: 5 Cm2: 181,4

> Este año la convocatoria está orientada a docentes de las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Coquimbo, O' Higgins, Metropolitana, Bío Bío, La Araucanía, Los Ríos y Magallanes y la Antártica Chilena.

> Para el desarrollo de la indagación y del proyecto au

diovisual, los equipos tienen un plazo aproximado de 5 meses, durante los que contarán con acceso a material pedagógico de apoyo y guía permanente por parte de la organización del concurso.

Los cursos que resulten ganadores obtendrán como premio una experiencia educativa de conexión con la naturaleza en un entorno de su región.

Las bases del concurso y

el formulario de inscripción están disponibles en la web www.explorandomientorno.cl. Las inscripciones cierran el próximo 26 de marzo.

7.300

21.900

No Definida

El concurso Explorando mi Entorno, en su cuarta versión, es organizado por Fundación Ibáñez Atkinson y el Centro UC de Desarrollo Local (CEDEL UC) de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Campus Villarrica.